

# 八峰CS通信

平成29年度  
第15号  
H29/11/2 文責 川尻  
CSデイルカ

## 学校訪問と今後に向けての協議～第2回学校運営協議会

10月26日第2回学校運営協議会を行いました。今回は委員の皆さんに学校の状況をより理解してもらうため、小学校の授業参観を行い、昼食も子どもたちと同じ給食にしました。参加の皆さんお疲れ様でした。

授業参観の感想に、「情報機器の活用が有効」「支援員もたくさんいて、子どもたちは幸せ」「低学年は元気な発表、高学年は調べ学習というた発達段階での違いを感じ

ました。先生の丁寧な指導と子ども同士の指名による発言で子どもが主役の授業であった。などがあり、子どもたちの学習する姿から教育行政の成果や学校での取組の様子を感じてもらえました。初めてという方もいましたが、給食を食べながら「昔は脱脂粉乳で…」など給食の思い出も話題に、楽しく会食しました。

午後の協議では、第1回協議の結果から、「地域住民も教師も地域のこ

とが分らないのでは」「連携できる体制づくりが必要」「学習指導の共通実践として、町校長会で学習のきまりなど作成し、提案したい」「協議の内容から重点的に実施することを決め、段階的に行う」と、「地域行事や地域のよさを体験させたいが、誰に頼めばいいか悩む」「県のHPの行動人に紹介されている八峰町の人などを基に人材リストを作成しては」「地域に子ども姿が見

す。現在隣国の中国、韓国、北朝鮮とは非常に危ない関係が続いています。様々な問題があるのでは、そのひとつに日本人の歴史認識の欠如がありま

また、CSディレクターから、下図のように学校・家庭・地域が協働で子どもを育てる共育目標(案)と学校・地域住民・各団体のネットワークづくり、それらに向けたプロジェクトによる企画・運営について提案しました。今回の協議を基に、今後のコミュニティ・スクールの取組を具体化していきたいと思えます。

えないうこと、挨拶がないというのは同じ原因からで、しかたないので「登校時は集団なので挨拶の声をかけやすいが、下校時は一人で帰る子に声をかけにくい」など様々な意見が出されました。

### 学校運営協議会委員の方からの御意見

#### 八峰CSに

ついでの提言 小沢 悟

八峰CSについて二つの提言をさせていただきます。

一つ目は「道徳教育の充実」をお願いしたいです。以前に小学校の授業参観をさせていだいた時に道徳の時間だったので、内容が国語と大きく変わらず物足りなさを感じ

### 学校運営協議会委員の方からの御意見

#### 八峰CSに

ついでの提言 小沢 悟

八峰CSについて二つの提言をさせていただきます。

一つ目は「道徳教育の充実」をお願いしたいです。以前に小学校の授業参観をさせていだいた時に道徳の時間だったので、内容が国語と大きく変わらず物足りなさを感じ



八森小でも峰浜小でも元気に自分の考えを発言する子どもたちが見られました。



熟議を受け、現状と今後の取組について、様々な意見が出されました。

